

Compte rendu CCJ – 5^{ème} réunion

30/04/2024 Espace Jeunes Michel SAINT-MARTIN

I- Pôle communication

Le référent du pôle est Camille mais un roulement sera possible selon les disponibilités de chacun.

Depuis la dernière fois, des logos ont été faits et présentés sur le groupe WhatsApp. Des modifications vont être faites selon les suggestions données sur le groupe. Une adresse mail a également été créée : contact.ccjm92@gmail.com et un tableau de ligne éditorial a été fait.

Camille et Thomas vont rencontrer Sébastien le 22 mai.

Les prochains objectifs sont le rendez-vous avec la mairie et lancer le compte Instagram public. La charte graphique ne sera pas forcément prête.

Tant que le compte Instagram n'est pas développée, les membres peuvent contacter des personnes directement par leur compte privé mais en gardant trace de leur démarche.

Plusieurs idées de publications ont été donnés par les membres présents : les bons plans étudiants de Montrouge (ciné, théâtre, stade d'athlétisme, restau chinois, espace coworking). Chaque personne peut proposer individuellement les bons plans au pôle com.

Concernant le recrutement de nouveaux membres, il a été décidé qu'il était important de commencer par bien s'organiser avant de chercher à activement recruter. Pour autant, il serait bien d'avoir accès au formulaire en ligne qui peut être rempli par de nouvelles personnes.

II- Pôle environnement

La référente est Romane.

Projets (4) :

- mettre des poubelles de tri sur la voie publique et plus de poubelles sondage pour les mégots,
- sensibilisation des supermarchés pour mettre en place des consignes,
- conférences de sensibilisation (Banlieues Climat),
- mise en place de composts publics.

Plusieurs autres projets ont été proposés : arbres sur l'avenue de la République, sensibiliser à l'écologie par l'art, inviter des artistes engagés aux Soleillades et idée d'un festival ou concert engagé dont l'impact sera peut-être plus grand que des conférences.

Le budget a été grossièrement estimé à 7000 euros maximum.

III- Pôle sport et absentéisme

L'activité du pôle n'a pas encore été lancée. Les membres ne sont pas mis d'accord sur un référent. Pour la prochaine session plénière, ils doivent essayer de se rencontrer une première fois.

Concernant le manque d'implication, Alice LELEUX va mettre en place un petit questionnaire qui permettra d'identifier les absents et de les contacter directement pour leur demander s'ils souhaitent toujours participer. Le questionnaire sera mis sur le groupe WhatsApp.

IV- Pôle éducation

Le référent est Abtine.

Projets (3) :

- Interventions dans les écoles centrées sur le harcèlement scolaire, la prévention de l'absentéisme politique et la présentation de cursus scolaires et carrières de plusieurs intervenants.
- Concours pour les montrougiens pour manifester leur talent. Commencer par un concours d'éloquence entre les trois lycéens montrougiens (prix et récompenses). Faire des pré-concours dans les 3 lycées de Montrouge et une finale entre les 3 gagnants. Il y a un contact pour possiblement faire la finale à l'Assemblée nationale, sinon il faut demander pour le Beffroi.
- Organiser une réunion avec ceux qui s'occupent de l'éducation à Montrouge et leur demander s'ils ont des besoins particuliers.

V- Pôle culture

Le référent est Kotaro. Sept personnes sont vraiment actives

- Le concours d'éloquence se fait en lien avec le pôle éducation.
- Idée de jumelage avec villes européennes, qui est le grand projet du pôle.
- Promotion des petits artistes montrougiens.
- Jeu d'énigme dans la ville de Montrouge : est-ce que ça existe déjà ?

Une idée de visite entre jeunes et personnes âgées a été présentée. Plusieurs moyens possibles : hôpital, maison de retraite. Il faudrait peut être également proposer une activité au cours de cette visite.

VI- Prochaine réunion et objectifs

Il faut se concentrer sur un seul projet par pôle, le plus réalisable ou le plus pertinent à mettre en place avant les grandes vacances, avec en vue le conseil municipal de juin. Alice LELEUX va se renseigner sur la forme exacte dont les projets seront présentés et passera ensuite l'information sur ce que chaque pôle aura à préparer. Il faut être précis dans la présentation: date, personnes, budget, etc.

La date de la prochaine réunion sera décidée par sondage sur le groupe WhatsApp.

Pour les projets transpôles, la communication et la répartition des tâches se fait entre référent.